

“J’attribue le succès du “Réveil” à la vie catholique intense de son rédacteur en chef, un homme qui va communier tous les jours et qui sort de la table sainte pour défendre ce qu’il porte en son cœur. Mais quand c’est un prêtre qui tient la plume ! quand chaque matin il descend de l’autel et se consacre tout le jour à l’exposition et à la défense de la vérité !

“Aussi suis-je particulièrement heureux de trouver ici des Oblats. Non seulement ils se dévouent dans les missions, dans les paroisses, dans l’enseignement, mais ils ont de plus compris que la presse catholique est une oeuvre capitale. Je les félicite. A Winnipeg également je les ai admirés dans cet apostolat nécessaire. Oui, que votre journal jette de la lumière dans les intelligences, de l’amour dans les cœurs, de l’harmonie entre les races. Qu’il se répande de Vancouver à New-York ! Si j’ai un souhait à formuler, c’est qu’il devienne quotidien ; alors seulement il donnera sa pleine mesure et remplira sa mission. Je vous bénis et bénis votre oeuvre au nom du Saint Père.

“Savez-vous que j’ai un faible pour les journaux catholiques. Je passe beaucoup de temps à les lire. Je marque au crayon certains articles, certains passages qui me plaisent davantage. J’ai pitié des journalistes, car peu comprennent leur ingrate tâche ; on prend leur journal, on regarde les titres et on le jette de côté sans se soucier du travail qu’il a coûté. Pour ma part, je veux traiter avec plus de soins ce sur quoi le journaliste a peiné et où il a mis le meilleur de son intelligence et de son cœur.

“Vous voyez ce que Rome attend de vous : Respect de l’Eglise et respect des autorités laïques, franchise dans l’exposition de la vérité, vigueur dans la lutte contre l’erreur, prédication de l’harmonie entre les races. L’Eglise compte sur vous.”



UN MESSAGE DE S. E. MGR LE DELEGUE APOSTOLIQUE

Pendant sa visite à Calgary, Son Excellence Mgr le Délégué Apostolique a transmis par radio à la population de l’Ouest ses salutations et ses meilleurs voeux dans un message dont voici la traduction :

“Mon cher et bon peuple de l’ouest du Canada, il me fait grand plaisir aujourd’hui de vous saluer du plus profond de mon cœur. Je suis venu d’Egypte, le plus vieux pays du monde, au Canada, le plus jeune.

“Je suis ici en qualité de représentant du Pape Pie XI pour travailler à votre bien-être spirituel. Le Saint-Père aime le Canada et il est heureux de savoir que vous êtes pleins de bonne volonté pour le bien-être moral et civil de votre pays béni.